

A MI MANERA

Queridos caminantes de la Palma, quiero unirme a las ricas reseñas de las experiencias vividas.

Agradecer el poder compartir las caminatas con ustedes y cuando digo ustedes, es caminar yo con la compañía de cada uno. El camino lo hace uno, pero el calor, aliento, vivencias, dificultades de cada uno, lo va enriqueciendo. GRACIAS.

Las vivencias del cielo estrellado, el agua saltarina de las cascadas, la vegetación con sus colores, el aire fresco en la montaña, la lluvia, las aves, las rocas, los picos milenarios, los delfines con sus alegres juegos, el fuego de la hoguera...

El poder saborear la comida, las charlas, las conversaciones, el cansancio, el descanso, el respeto de cada uno de ustedes, ha sido un regalo.

Mi experiencia, en algunos momentos, la unificación de lo físico, lo emocional, lo mental y lo espiritual me hace sentir un vínculo con cada uno de ustedes.

GRACIAS por existir.

Inma Sánchez